



お友達の気持ち♡

R 2 . 7 . 2 0
こども園さかえ
編集 柏谷仁葉

うさぎ組になって4か月。毎日過ごしていく中で友達との関わり方にも変化が見られてきた今日この頃。ここ最近、心の成長を感じた瞬間がいくつかあったので、ご紹介します♪

→大人気の指人形遊び。やっぱり欲しい指人形がかぶるとケンカになってしまうのですが、少しずつ**順番に使う姿**が見られるようになってきました。この日もプリキュアの指人形をめぐって話し合い…。「これ私が先に見つけた!」、「私が先!」、「私も使いたいのに…」と、ケンカになってしまうのかと思っていたのですが、「**そしたらみんなでじゅんぱんこに使えばいいじゃん!**」と素敵な意見が! 「そうだね」とみんなが納得し、10秒握りしめては次のお友達に“はい、どうぞ”繰り返しでした♡4人みんなが**お友達の気持ち**を考え、**どうすれば仲良く楽しく遊べるかを考えていた姿**が嬉しく思います。



じゅんぱんこに
使ったよ~!

長く繋げればみんなで
遊べるんじゃない?



ほらね♡
みんな仲良
しになったで
しょ~?



←積み木で遊んでいた時のことです。3人で遊んでいたところに、仲間に入りたいた子が現れました。しかし、お友達が増えると狭くなるから…と、なかなかすんなり「入ってもいいよ」と言えない様子。それを見ていたAちゃんが「**もっと積み木を長く繋げればいいんじゃない?**」と色々な意見を出して説得する姿が見られました。意見を受け入れ、積み木を改造する2人。「**新幹線にして、運転手さんもみんなで順番にやろうよ!**」と、またしてもナイスアイデアのAちゃん☆両者の想いを汲んで、仲介してくれたのです。最後は仲良く遊べました♡

→「ズボン1人で出来ない…」と困っていると、すかさず「**どうしたの? こうやってやるんだよ、手伝ってあげる!**」と優しいヒーロー参上☆手伝ってもらえた子も、ありがたい気持ちに、手伝ってあげた子も、誰かの力になれた嬉しい気持ちになり微笑んでいました♡このように、**困っているお友達を見つけると、助けてあげる**子が増えてきたんですよ♪

3歳頃から徐々に、自分と相手は異なる感情を持つことを理解してくるそうです。その過程でケンカやトラブルが起こるのはごく当たり前の事。**相手の気持ちを一緒に考え、共感する経験の積み重ね**により、少しずつ思いやりの心が育まれていくのです。一人一人の気持ちを大切に受け止め、心の成長に繋がるような関わりを心掛けていきたいと思っています。

僕が手伝って
あげるよ!



ありがとう!